

Pour publication immédiate

*Communiqué de presse*

**3<sup>e</sup> édition de Neige et Tapas  
Un montant de 6 000 \$ amassé par les skieurs**

Dre Marie-Claude Parent  
**Présidente**

Mme Lysanne Houle  
**Vice-présidente**

M. David Henri  
**Secrétaire**

Dre Catherine St-Georges  
**Trésorière**

Me Jean Côté  
Mme Chantal Desmarais  
M. Daniel Gagnon  
Mme Magalie Houle  
M. Brian Illick  
M. Daniel Lemay  
M. Yves Martin  
M. Sylvain Touchette  
M. David Vallières  
**Directeurs**

M. Gabriel Viens  
**Directeur général**

Drummondville, le 7 mai 2014. – L'activité Neige et Tapas, qui s'est déroulée le jeudi 20 février dernier, a connu encore plus de succès que les éditions précédentes, tant sur le plan financier que celui de la participation.



En effet, un montant de 6 000 \$ a été amassé par les skieurs qui ont participé à Neige et Tapas 2014, ce qui constitue un sommet depuis l'instauration de cette activité.

s'agit d'une augmentation par rapport aux deux premières éditions.

De plus, Neige et Tapas a également gagné en popularité en réunissant davantage de skieurs en 2014. Une quarantaine de skieurs ont pris part à cette journée de ski au Massif du Sud. Il

La Fondation Sainte-Croix/Heriot remercie chaleureusement le comité organisateur de Neige et Tapas 2014 : MM. David Henri, Martin Lupien et David Vallières. La Fondation remercie également tous les skieurs qui ont participé à la journée.

**Grâce à l'activité Neige et Tapas, c'est une somme de 6 000 \$ qui sera consacrée à l'amélioration des soins de santé de la communauté.**

Photo : Dre Marie-Claude Parent, présidente de la Fondation Sainte-Croix/Heriot, MM. David Henri et David Vallières, M. Gabriel Viens, directeur général. Absent au moment de la photo, M. Martin Lupien.

-30 —

Source et renseignements : Danièle Caron  
Coordonnatrice des communications  
819 478-6467, poste 4